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学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【今年度最初の定期テスト！ ～学力向上最優先。部活動とのメリハリのある生活を。～】
５月１５日（金）には、本年度最初の定期テスト「中間テスト」が実施されました。折しも、

中体連総合大会を６月３日（水）・４日（木）に控え、部活動にも最も熱の入る仕上げの時期を
迎えています。
校舎内をめぐって歩くと、１時間１時間の授業に真剣に取り組むと共に、中間テストにない教

科に対しても一生懸命取り組む姿を見ることができました。今後も、授業には集中して積み重ね
と繰り返しを大切にして取り組み、部活動の時間には、情熱を込めてひたむきに競技に取り組む。
そんな岩江中学校の生徒のがんばりやメリハリのある取り組みを今後もぜひ続けてほしいと思い
ます。

【スリッパがそろってきています！ ～一方で、使わない教室の電灯の消し忘れも。～】
ご覧いただいている写真は、いつものトイレのスリッパです。

毎朝、校舎巡回の際に注意してみていると、最近はほとんど毎
日、きちんと整えられて脱いでおいてあります。人の目につか
ない場所でも、次の人、他の人のことを考え行動できる岩江中
学校生徒が確実に育ってきています。一方で、誰もいない教室
を見上げると、すべての蛍光灯が明るくついている教室もあり
ました。
課題が一つ改善されると、また次の課題が浮かんでくること

があります。しかし、岩江中学校では、自校の課題について、
子どもたちは学級・学年や生徒会総会で、教職員は生徒指導委
員会や職員会議で話し合われます。しかも、それぞれの課題は
相互に共有されるのが通例でもあります。先日も、校長と生徒
会長の会談が行われました。
校長の学校の経営方針である、『「共に」語り合い、分かち合

い、成長する学校』の方向性に沿って諸活動が推進されていま
す。人が見ていようがせいまいが、きちんと行動できる、本当
の『自立』をめざします。

【野の花も今を盛りに花を咲かせています！】
毎朝、横断歩道に立っていますと、土手のあちこちに、小さな花々がきれいに花を咲かせてい

ます。花瓶や植木鉢に植えられ、眺められることはほとんどありませんが、野辺に咲く花々の美



しさは、それに決して引けをとらないほど美しいものです。咲く花の美しさは、その草花の一生
懸命さなのかもしれません。その場その場で懸命に生きていくこと。それは自ずと、それをみる
者の心を動かすものなのではないでしょうか。

【悔いのない戦いを！ ～田村支部中体連総合大会、来週３日・４日に開催～】
大きな節目の大会を１週間後に控え、各部活動は土曜・日曜を活用して、練習試合等で最後の

調整に余念がありません。保護者会のみなさんには、送迎等でたいへんお世話になりました。
入学してからずっとがんばり続けた部活動、熱い夏も厳しい寒さの冬も、友と共にがんばりと

おした２年２ヶ月、今まで積み重ねた努力を遺憾なく発揮し、悔いの残らない大会となりますよ
う、応援、どうぞよろしくお願いいたします。

【平成２７年度第１回生徒会総会開催！ ～自治、自律をめざして～】
生徒活動の１年間の取り組みの確認の場、話し合いの場となる、第１回岩江中学校生徒会総会

が、５月２１日（木）に実施されました。生徒会執行部、委員
会委員長、部活動部長と一般会員が質疑・答弁席を挟んで相対
し、今年１年間の生徒会活動について共に検討いたしました。
ステージ上には２名の議長団が、議事の円滑な進行と協議の

充実に努めました。今を見つめ、課題を明確にし、共に話し合
い、よりよい方向を探していくことは、子どもたちが大人にな
ったときにこそ、大いに大切にされるべき事柄です。学校で学
んだことが、一人ひとりの子どもたちにとってとても大切な学
習となってきます。

【毎朝ありがとうございます！～おいしい給食の牛乳、食材、デザートの搬入～】
子どもたちの登校が一段落すると、毎日、おいしい給食のも

ととなる食材等を搬入してくださる業者さんのトラックがやっ
てきます。生徒がいるときには必ず一時停止して道を譲ってく
れる牛乳を運ぶ高倉健似の男性、野菜などを運んでくださる軽
自動車のおじさん、デザートなどの冷凍食品を運んでくださる
お兄さんなど、調理員さんを初めとして、さまざまな方々のご
努力で、毎日のおいしい給食が私たちの口に入ります。さまざ
まなものを「いただいて」私たちの命があります。感謝の心を！


